
Nasce “Alumni Marie Curie”,  l’associazione degli  ex alunni  del
Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova.
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Si chiamerà “Alumni Marie Curie”, la nuova associazione degli ex alunni del Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Verrà
presentata alla stampa lunedì 28 giugno, alle ore 12,30 al Novavita Beach, alla presenza di: Jwan Costantini, sindaco di
Giulianova; Ernesto Di Giovanni, presidente dell’associazione Alumni Marie Curie; Silvia Recchiuti, preside del Liceo
Scientifico  Marie  Curie;  Lino  Befacchia,  presidente  onorario  dell’associazione  Alumni  Marie  Curie  e  Diego  Di
Bonaventura, presidente della Provincia di Teramo. Durante la conferenza stampa si terrà la cerimonia di consegna del
primo premio “Alumni Marie Curie” a Giulio Belfiore, storico preside del Liceo Scientifico Marie Curie.

Attuale sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio
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Una delle sedi storiche all’interno della Colonia Marina “Rosa Maltoni
Mussolini” foto archivio

sopralluogo dell’attuale Sindaco, Jwan Costantini, nell’ex colonia rosa maltoni mussolini

Visita del sottosegretario all’Interno Nicola Molteni. Sottoscritto il
“Patto  per  la  Costa  sicura”.  Il  sindaco  Costantini:  “un  atto
importante  che  rafforza  la  collaborazione  tra  istituzioni  e  forze
dell’ordine”
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Il  sindaco Jwan Costantini ha partecipato, oggi,  alla visita istituzionale alla Prefettura di Teramo con il  sottosegretario
all’Interno Nicola Molteni, insieme agli altri amministratori dei comuni della costa teramana, Martinsicuro, Alba Adriatica,
Tortoreto, Roseto degli Abruzzi, Pineto e Silvi.



Il  sottosegretario  ha preso parte al  tavolo di  lavoro per  la  sottoscrizione del  “Patto per  la  Costa sicura”,  che punta
all’attuazione di strategie di prevenzione, vigilanza e controllo della provincia teramana.

Oggetto del confronto tra gli esponenti delle istituzioni e delle forze dell’ordine ed il sottosegretario Molteni sono stati il
contrasto alla droga e al disagio giovanile, alla mala movida, alla violenza sessuale, alla prostituzione, alle stragi del sabato
sera, il degrado urbano, l’abusivismo commerciale, le occupazioni abusive di aree e edifici dismessi, la tutela del territorio e
dell’ambiente.

Nel pomeriggio il sottosegretario all’Interno Nicola Molteni ha visitato il distaccamento di Polizia Stradale di Giulianova ed il
Commissariato di P.S. di Atri.

“Sottoscrivere il Patto alla presenza di un’alta carica dello Stato come il sottosegretario Molteni rappresenta un segnale forte
di  vicinanza  e  proficua  collaborazione  tra  istituzioni  e  forze  dell’ordine  –  dichiara  il  sindaco  Costantini  –  alla  presenza  del
prefetto, sua eccellenza de Prisco oggi abbiamo sottoscritto un importante documento di tutela, controllo e salvaguardia del
nostro territorio, che, come ha riferito il sottosegretario, potrà ampliare l’impiego delle forze di Polizia, Carabinieri e Guardia
di Finanza per alla droga e al disagio giovanile, alla mala movida, alla violenza sessuale, alla prostituzione, alle stragi del
sabato sera”.

Molteni, Visita Polizia Stradale di Giulianova e  Commissariato di
Atri. I Presidi di specialità e di prossimità sono strategici per il
controllo del territorio. Presto il Taser

“Oggi mi sembrava doveroso e  giusto venire a dare la mia personale testimonianza e quella del Ministero agli uomini e
donne del Distaccamento della Polizia Stradale di Giulianova, una unità  che svolge ruoli e funzioni fondamentali per il
controllo del territorio, e che si distingue per la   professionalità e la duttilità di un personale altamente specializzato.
Ho poi avuto il piacere di incontrare gli agenti del Commissariato di Pubblica Sicurezza di Atri, che insiste sull’area costiera,
che operano quotidianamente con senso del dovere, ma anche con equilibrio e saggezza  al servizio della cittadinanza.
I Presidi di specialità e di prossimità sono strategici per il controllo del territorio.
Un ringraziamento ai nostri poliziotti e un impegno: presto il Taser sarà realtà.”

Lo dichiara Nicola Molteni sottosegretario all’Interno in una nota.
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Giulianova. Covid-19: 0 contagi e 2 nuovi guariti
A seguito di una rettifica sul portale Asl in merito alla positività di un soggetto che risultava erroneamente guarito, è stato
aggiornato il dato degli attualmente positivi comunicato in data 8 giugno. Di conseguenza la situazione attuale risulta essere
la seguente: dal 15 al 22 giugno si registrano in città: – 0 nuovi contagi – 2 nuovi guariti (totale guariti 1384) – Totale
attualmente positivi 2 (di cui 1 ricoverato) – Totale deceduti seconda ondata 42 – Totale contagiati nella seconda ondata

1428

Giovedì 24  giugno Nicola Molteni sottosegretario all’Interno sarà
a Teramo, Giulianova e Atri, per una visita Istituzionale

Nicola Molteni. Fonte, Facebook

“Il tema della sicurezza sarà al centro dei miei incontri nella visita istituzionale a Teramo. Sul tavolo l’elaborazione di
strategie di prevenzione, vigilanza e controllo del territorio, contrasto alla droga e al disagio giovanile, alla malamovida, alla
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violenza sessuale, alla prostituzione, alle stragi del sabato sera. Inoltre sotto il punto di vista dell’elevato numero di presenze
turistiche  sulla  costa  teramana  affronterò  con  gli  esponenti  delle  Istituzioni  e   i  vertici  delle  Forze  dell’Ordine  le
problematiche relative al  degrado urbano,  all’abusivismo commerciale,  alle  occupazioni  abusive di  aree e edifici  dismessi,
alla tutela del territorio e dell’ambiente.  Tutti  temi che saranno oggetto del “Patto per la Costa Sicura”  al quale
presenzierò,  che  ha  il  fine  di  rafforzare  il  lavoro  quotidiano  e  la  collaborazione tra  le  Forze  di  Polizia  e  le  amministrazioni
locali nell’azione di tutela della sicurezza dei cittadini. Avrò poi il piacere di visitare il Distaccamento di Polizia Stradale di
Giulianova e il Commissariato di P.S. di Atri per ringraziare gli uomini e le donne in divisa che con professionalità e equilibrio
ogni  giorno  operano  contro  ogni  forma  di  illegalità  e  insicurezza  urbana.”  Lo  dichiara  in  una  nota  Nicola  Molteni,
sottosegretario all’Interno.

Programma

Teramo: alle ore 11.00  –  Prefettura – Il  sottosegretario incontrerà gli esponenti delle Istituzioni e  i vertici delle Forze
dell’Ordine. Presenza del sottosegretario alla sottoscrizione del “Patto  per la Costa Sicura”.  Ore 12.30 incontro con la
stampa.

 

Giulianova: alle ore  15.00  il sottosegretario visiterà il Distaccamento di Polizia Stradale.

Atri: alle ore 16.45  il sottosegretario visiterà il Commissariato di P.S.

Bandiera Blu 2021. A Pescara la cerimonia di consegna del vessillo
che, anche quest’anno, premia Giulianova
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 Si è svolta ieri  mattina, allo Stadio del
Mare di Pescara, la cerimonia ufficiale di consegna delle Bandiere Blu, da parte della Foundation for Environmental Education
(Fee) e assegnate a quelle località costiere che rispondono a determinati parametri e caratteristiche ben precise, secondo un
rigido  protocollo,  in  funzione  di  pulizia  delle  acque  ed  efficienza  dei  servizi  offerti.  Tra  questi  il  controllo  delle  acque  di
balneazione, effettuato con regolari campionamenti ad opera delle agenzie regionali nell’ambito del programma nazionale di
monitoraggio, la depurazione delle acque reflue e la raccolta differenziatala, la gestione dell’arenile nell’ambito dei servizi
offerti e dell’accessibilità, la sicurezza per la tutela dell’ambiente e dei bagnanti, l’educazione ambientale nelle scuole e la
presenza di aree pedonali e piste ciclabili. Quest’anno la Fee ha assegnato a 13 località abruzzesi la Bandiera Blu 2021,
incrementando il numero di spiagge sostenibili rispetto all’anno scorso e tra le località premiate è stata riconfermata la città
di Giulianova. A portare a casa quest’anno l’ambito vessillo sono state anche le località costiere di Francavilla al mare,
Fossacesia, Vasto, San Salvo, Pineto, Roseto degli Abruzzi, Silvi, Tortoreto, Martinsicuro, Scanno, Villalago e Pescara. Alla
cerimonia di consegna, in rappresentanza del Comune di Giulianova, ha partecipato il consigliere comunale Andrea Cicchinè,
che ha portato i saluti ed i ringraziamenti dell’amministrazione comunale. “Giulianova si riconferma Bandiera Blu anche per
l’anno  2021,  rispondendo  ai  parametri  rigidi  dell’assegnazione  di  questo  qualificante  vessillo  –  dichiara  il  sindaco  Jwan
Costantini – un importante ringraziamento per il risultato ottenuto va agli assessori all’Ambiente e al Turismo, Giampiero Di
Candido  e  Marco  Di  Carlo  e  agli  uffici  comunali.  Siamo  consapevoli  che  c’è  ancora  molto  da  fare  affinché  alcuni  punti  di
prelievo possano confermare, per tutto l’anno, dei parametri conformi alle normative in ambito di balneabilità. Tuttavia ci
confortano i dati degli ultimi prelievi ARTA di giugno, che attestano la buona qualità delle acque di balneazione di tutto il
litorale giuliese”. In allegato le foto del ritiro della Bandiera Blu a Pescara da parte del consigliere comunale Andrea Cicchinè.
Le immagini sono libere da diritti per l’uso editoriale.

Giulianova. Convocazione Consiglio Comunale in seduta ordinaria
urgente a porte chiuse per il 22 giugno 2021
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Comune di Giulianova

E’ convocato il Consiglio Comunale per il 22 giugno 2021, alle ore 16.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di
Giulianova (Corso Garibaldi, 109). In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri, al fine di evitare gli
assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno: 1. Approvazione verbale seduta del 31/05/2021; 2. Ratifica variazione di bilancio disposta con deliberazione di Giunta
Comunale  n.  73  del  04/05/2021  ai  sensi  dell’art.  175,  comma 4  del  D.  LGS  n.  267/2000;  3.  Ratifica  variazione  di  bilancio
disposta con deliberazione di Giunta Comunale n. 93 del 1/06/2021 ai sensi dell’art. 175, comma 4 del D. LGS n. 267/2000;
4. Variazione della deliberazione del Commissario Prefettizio n. 27 del 21/02/2019 avente ad oggetto “Trasformazione del
diritto  di  superficie  in  proprietà  ed  eliminazione  dei  vincoli  sul  prezzo  massimo  di  cessione  e  sul  canone  massimo  di
locazione sugli alloggi realizzati nell’ambito dei piani per l’edilizia economica e popolare (P.E.E.P.) – Provvedimenti” per
emanazione del Decreto del Ministero dell’Economia e delle Finanze n. 151 del 28/09/2020; 5. Approvazione del programma
triennale dei lavori pubblici 2021/2023 e dell’elenco annuale dei lavori per l’anno 2021 e del programma biennale degli
acquisti  di  forniture e  servizi  2021/2022 (art.  21 del  d.Lgs.  n.  50/2016 e s.m.i.);  6.  Piano Regolatore Generale  –  Modifiche
puntuali e aggiornamento normativo – Nuova adozione; 7. Piano stralcio di bacino “fenomeno gravitativi e processi erosivi”
corretta  trasposizione  della  scarpata  morfologica  e  apposizione  fasce  di  rispetto  –  Località  “Viale  Veneto,  Salita
Montegrappa” Giulianova; 8. Piano di lottizzazione in Zona C, sottozona C3 – Ditta Azienda agricola Eredi Cesare Migliori,
Dina e Margherita Migliori – A.M. S.R.L. – Approvazione. La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione
saranno garantite  dalla  diretta  streaming sul  portale  web del  Comune di  Giulianova.  Tutti  i  partecipanti  al  Consiglio
Comunale sono invitati a rispettare le distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Giulianova. Riapertura dell’Ecosportello a palazzo Kursaal
Si comunica che l’Ecosportello di Giulianova si è trasferito a Giulianova Lido, presso la sede della Giulianova Patrimonio a
palazzo  Kursaal.  La  struttura,  che  offre  la  possibilità  di  prenotare  i  servizi  a  chiamata,  di  fare  eventuali  segnalazioni  e  di
potersi rifornire dei kit e delle buste per la raccolta Porta a Porta, continuerà a rispettare gli orari presenti sul calendario
della raccolta differenziata: lunedì, mercoledì, venerdì e sabato dalle ore 8.30 alle 13.00, e il martedì e giovedì dalle 15.00
alle 17.30. Il numero verde 800.701.601 è attivo dal lunedì al sabato dalle ore 8.30 alle ore 13.00 ed il martedì e giovedì
dalle ore 15.00 alle ore 17.30.

Trentacinque nuove essenze arboree in via Prato e Case di Trento
Lecci in via Nazario Sauro grazie alle donazioni dei cittadini
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lecci via nazario sauro

Venti nuovi alberi sono stati piantati, questa mattina, su via Prato, nei pressi del cimitero monumentale di Giulianova. Si
tratta di essenze arboree del tipo tilia cordata. Nei prossimi giorni, invece, si procederà alla messa a dimora di quindici
nuove gleditsie a Case di Trento. Nonostante le oggettive difficoltà, dovute anche alla carenza di unità lavorative, continua
l’azione dell’amministrazione comunale a sostegno dell’ambizioso progetto di  arricchire la città di  un numero sempre
maggiore di piante. Anche il verde pubblico di via Nazario Sauro è stato arricchito, in questi giorni di, tre nuovi lecci, uno dei
quali regalato alla città da un gruppo di bambine, mentre altri due frutto delle donazioni al progetto “Regala un albero”
dell’associazione Co.n.al.pa Giulianova, in collaborazione con la Giulianova Patrimonio e l’Ente comunale, nato con l’obiettivo
di incrementare il patrimonio arboreo cittadino, a cui stanno aderendo tantissimi cittadini, aziende, enti ed associazioni del
territorio. Ha aderito personalmente al progetto anche il sindaco Jwan Costantini, che a nome della famiglia e in memoria del
padre Rizzardo, ha voluto donare alla città uno dei lecci messi a dimora in via Nazario Sauro.

lecci via nazario sauro (2)



nuove essenze arboree in via Prato

Giulianova. Balneabilità del litorale giuliese Buoni i risultati dei
campionamenti ARTA effettuati a giugno

Mare Spiaggia Giulianova Lido FOTO ARCHIVIO

I recenti campionamenti effettuati dall’ARTA, nella giornata di lunedì 14 giugno 2021, hanno dato esito favorevole per tutti i
parametri, attestando quindi la buona qualità delle acque di balneazione del litorale giuliese. Dalle risultanze analitiche,
infatti, relative al campionamento delle recenti analisi, i parametri microbiologici risultano conformi alle normative in tutti i
punti di prelievo.
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